
ISTITUTO COMPRENSIVO G. SOLARI - LORETO

CONSIGLIO D'ISTITUTO (triennio 2021/2024) Anno Scolastico 2022/2023

VERBALE N. 5 DEL 28/09/2022

Mercoledì 28 settembre 2022 alle ore 18.00 si è riunito presso il plesso Lotto, il Consiglio di

Istituto con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente

2. Surroga componente ATA

3. Introduzione di 2 ore settimanali di scienze motorie nelle classi quinte della scuola
primaria - Modalità.

4. Varie ed eventuali

Sono presenti alla seduta:

Cognome Nome Componente PRESENTE ASSENTE

Romagnoli Luigia Dirigente X

Agnesi Elena Genitore X

Agostinelli Raffaela Genitore X

Borra Chiara Docente X

Cappannini Valeria Docente X

Capponi Chiara Genitore X

Esposito Sansone Antonio Docente X

Gambi Elisabetta Docente X

Giuliano Isabella Genitore X

Maggio Gerarda ATA X

Mariani Luca Genitore X

Marini Diomedi Omar Genitore X

Nardi Valentina Genitore X

Nibaldi Lorena Docente X

Procino Laura Docente X

Romano Roberta Docente X

Rombini Stefano Genitore X



Traferro Paola Docente

Presiede la riunione il sig. Marini Diomedi Omar; fùnge da segretario il prof. Esposito Sansone

Antonio. Hpresidente alle ore 18.15, verificata la legalità dell'adunanza per il numero dei presenti,

dichiara aperta la seduta. Partecipa alla riunione la consigliera comunale con delega all'istruzione,

profssa Schiavoni

Punto 1

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n° 4

della seduta del 27 giugno 2022, chiede se ci sono interventida parte dei presenti. Il Presidente

chiede di poter integrare alcune precisazioni relative al punto 6:

• Premesso ciò si rende necessario il prolungamento orario settimanale di 2 ore per le classi

quinte della primaria tempo normale;

• Delibera n. 29. Il consiglio approva all'unanimità il prolungamento di 20' giornalieri con

uscita alle 12.50 dal lunedì al venerdì per le classi quinte della primaria tempo normale

Non essendoci interventi da parte dei presenti, il Presidente dichiara apertala votazione.

14 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERA N. 34

Il consiglio approva all'unanimità il verbale n. 4 del 27 giugno 2022 con le opportune modifiche
richieste

Alle ore 18.21 partecipa alla riunione il sig. Rombini (componente genitori)

PUNTO 2

La Dirigente comunica che il sig. Piccolo Volodia, componente ATA di questo consiglio, non è più

in servizio presso l'Istituto Comprensivo Solari e che quindi è decaduto dall'incarico. Viene

surrogato dalla sig. La Torre Lucia, già presente alla riunione.

Alle ore 18.40 partecipa alla riunione il sig. Mariani (componente genitori)

PUNTO 3

La Dirigente riferisce che nel corso del mese di settembre, sono stati convocati vari tavoli tecnici in

concertazione con ramministrazione comunale, la ditta SAP, incaricata del trasporto scolastico; in

più di una occasione la ditta SAP ha rigettato la delibera del Consiglio d'Istituto comimicando che

non sarà possibile assicurare il trasporto all'uscita dei ragazzi delle classi quinte della primaria alle

ore 12.50.La ditta ha proposto le seguenti alternative :



• Prolungamento di dueore il sabato mattina per le classi interessate, conuscita alle ore

14.30; possibilitàgià rifiutataduranteil tavolo tecnico in quanto i bambiniil sabato non

possono restare a scuola fino alle 14.30.

• Rientro pomeridiano una volta a settimana, dalle 14.00 alle 16.00 con possibilità di trasporto

solo alle 16.00. questa ipotesi era stata già presa in considerazione durante il Consiglio

d'Istituto , ma non votata in quanto confiiggeva con le disponibilità dei genitori. Inoltre ,

durante il tavolo tecnico è emerso che non sarebbe stato neppure possibile assicurare il

servizio mensa agli alunni che non avrebbero usufiiiito del trasporto.

L'unica alternativa possibile, proposta dall'Ufficio Tecnico del Comune di Loreto,in accordo

con la ditta SAP che non sconvolgesse in modo radicale la decisione del Consiglio d'Istituto è

stata la seguente:

• Uscita alle ore 13.30 il martedì e il giovedì per tutte le classi quinte della primaria a tempo

normale.

Dopo un'ampia discussione viene deciso quanto segue:

Preso atto dell'unica proposta in deroga a quanto precedentemente deliberato (delibera n. 29

del 27 giugno), si dispone l'uscita posticipata alle ore 13.30 il martedì e il giovedì per le classi

quinte della primaria a tempo normale.

Alle ore 19.10 lascia la riunione la sig.Capponi (componente genitori)

Varie ed eventuali

Il docentefjlIBfB comunica che la scuola intende partecipare ai Campionati Sportivi Studenteschi

e per questo c'è bisogno di rinnovare il Centro Sportivo Scolastico già deliberato nel Collegio dei

docenti del 07 settembre 2022 e non essendoci interventi da parte dei presenti, il Presidente

dichiara aperta la votazione.

16 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

Delibera n. 35

Il consiglio approva all'unanimità il rinnovo del Centro Sportivo Scolastico

Prende la parola la consigliera Schiavoni che aggiorna la situazione relativa ai lavori di

manutenzione ordinaria e straordinaria già comunicati dal Sindaco nella seduta del 27 giugno
scorso:

• Manutenzione ordinaria. Saranno completati i lavori di piccola manutenzione pervenuti
airamministrazione comunale in ragione di un finanziamento di circa 90.000 euro(tra cui la
sistemazione del Campetto del complesso dei padri Scalabrini, sede della scuola primaria
Marconi);



• Inizieranno verso la metà di ottobre i lavori di adeguamento sismico nel plesso Collodi;

• Entro il mese di dicembre, inizieranno i lavori nel plesso Marconi.

Alcuni consiglieri chiedonose è possibilepubblicaresul sito della scuola i verbali del Consiglio
d'Istituto. La Dirigente comunicache informerà le docenti interessate alla gestione del sito della
scuola ed invierà loro il materiale da inserire in una apposita sezione dedicata.

Non essendovi altri argomenti da trattare tra le varie ed eventuali, la seduta viene sciolta alle
ore 19.30

Il segretario

Prof'ì^tpnio.Esij^òsito Sansone

n Presidente

Sig. Omar Marini Diomedi


